



Alain Abbott

Alain Abbott est un compositeur français né à Lille en 1938.

Il fait ses études au Conservatoire national supérieur de musique et de danse de Paris et à la Sorbonne. Outre plusieurs prix du Conservatoire, il est lauréat du Prix de Rome (deuxième Second Grand Prix) en 1968 et agrégé de l'Université.

C'est dans la classe d'Olivier Messiaen qu'il obtint la même année le Prix Halphen de Composition (avec une œuvre qu'il interprète aux côtés de : Francis Brana percussionniste et Michel Beroff piano, deux instrumentistes fantastiques...).

Le Prix de l'Institut de France et un Grand Prix de Rome.

Source : Wikipédia